
“ DOU PLASMA PORQUE 
ME FAZ SENTIR BEM 

TER A OPORTUNIDADE 
DE AJUDAR ALGUÉM, JÁ 

QUE NÃO TENHO MUITAS 
VEZES A OPORTUNIDADE 

DE CONTRIBUIR PARA 
OS OUTROS. SE PODES 

AJUDAR OS OUTROS, 
PORQUE NÃO FAZÊ-LO? ”

Victoria, dadora de plasma

Making the difference with plasma proteins.
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